
 

 

令和５年度第１回 中央市民センター運営審議会議事録 

 

 日 時  令和５年１０月 3 日（金） 午前１1 時 00 分～午前１２時 00 分 

 場 所  福岡市立中央市民センター2 階 第 1 会議室 

 委 員  【 出席 】６名  【 欠席 】 ２名 
 事 務 局  中央市民センター館長 外５名 

 指定管理者  １名 

 傍 聴 人  なし 

 

○ 次 第  

１ 開  会 

２ 館長挨拶 

３ 運営審議会委員紹介 

４ 委員長・副委員長選出 

５ 委員長あいさつ 

６ 議  事 

  （１） 報告・協議事項 

① 令和４年度 市民センター利用状況について 

② 市民センター運営方針について 

③ 令和４年度・令和５年度指定管理者事業について 

（２） その他 

 ７ 閉  会 

 

○ 議事録 

（館 長 挨 拶 ） 略 

（自己紹介及び委員長挨拶） 自己紹介後、委員長・副委員長挨拶（挨拶については略） 

（ 議   事 ） 

報告・協議事項 

① 令和４年度中央市民センター利用状況について 

② 市民センター運営方針について 

③ 中央市民センター令和４年度事業実施状況報告・令和５年度事業実施計画について 

④ その他報告事項 

事務局担当者及び指定管理者から説明・報告を行った。 

 

【質 疑】１ 大規模改修について、建て替えはしないのか。 

  

【回 答】１ 骨組みだけ残して、中を改修する予定。 

 

【質 疑】1-2 改修中、利用者は他の施設へ行かなければならないのか。 

 

【回 答】1-2 ご不便をおかけするが、他の施設を利用していただくことになる。南市民センター



の改修中は、利用者はアミカスや中央市民センター、城南市民センターを利用されて

いたのではないかと思われる。一部のサークルは公民館を利用し、そのまま活動場所

を公民館に変えた団体もあると聞いている。 

         南市民センターの例でいえば、改修後に今まで来たことがなかった人が足を運んで

くれている、というケースがある。施設利用のひとつのきっかけともなるため、大規

模改修は有効であると考えている。中央市民センターの立地で言えば、中央区外の

方も含め、多くの人を呼び込めると考えている。 

 

【意 見】１ 公民館でも新しいサークルなどが多く立ち上がっており、そこからこれまで外に出な

かった人が出てきたり、高齢者の認知症予防につながったりもする。新しいものができ

るということはいいことである。地域の方が安心して利用できるような施設になるよう

全面的に協力したい。 

  

【回 答】１ 市民の方へは、工事の約 1 年前から市政だよりやホームページ等にて広報していく。 

 

 

事務連絡として、第2回運営審議会の開催日程について、令和６年３月ごろを予定していること

を事務局から説明した。 

 

以 上  


